
Bonjour, 
 
Je suis citoyenne de la Ville de Montréal depuis plusieurs dizaines d'années et 
propriétaire. 
 
Je suis contre le projet Royalmount: 
 
- la ville de Montréal et la banlieue regorgent de centres d'achats; depuis quelques années 
le Centre Rockland a des commerces qui ferment et il n'est pas rare de voir des locaux 
vacants au Marché central; ceux-ci sont à proximité du futur projet; 
- je crois qu'il y a suffisamment d'endroits pour sortir à Montréal; 
- je doute que les hôtels soient constamment pleins; 
- l'emplacement choisi est le pire qui soit ! ; on ne peut pas se permettre d'avoir un 
surplus de trafic: 

1.  sur la Métropolitaine, on est déjà à la limite de ce qui acceptable et Décarie est 
souvent un cauchemar;  

2.  sur la Métropolitaine, la portion entre St-Laurent jusqu'après Décarie est 
annoncée fréquemment avec ralentissement ou congestion, même les fins de 
semaine; 

3.  il est déjà difficile de circuler librement dans l'axe Métropolitaine/L'Acadie. 
En conclusion, à mon avis ce projet est inacceptable. 
Merci d'entendre mon opinion de citoyenne et de la présenter lors des audiences de 
consultations publiques, 
 
Ginette Boisvert 
 


